

令和2年7月3日（金）通算第1306回 7月第1例会

会長挨拶



本日は2020-2021年ロータリー年度の最初の例会にご出席いただきまして誠にありがとうございます。私は2009年6月に当クラブに入会しロータリー歴は11年目になるわけですが、萩原直前会長からバトンを引き継ぐにあたり非常に心引き締まる思いでこの場に立っております。また太田中央ロータリークラブは来年30周年という大きな節目を迎えます。諸先輩の方々が築かれたその歴史と伝統の重みをしっかりと心に刻み30年への橋渡しとして一年間、しっかりとクラブ運営に取り組んでいきたいと思っております。また本年度は10月に実施予定のライラ研修のホストでもあります。若者を中心に100名程度での研修を予定し

ておりますが、メンバー全員でかかわっていただき盛大に開催できればと思っておりますので皆様のご協力のほどよろしくお願いいたします。

本年度、ボルガー・クナーク会長はRIのテーマとして「ロータリーは機会の扉を開く」を掲げております。私は太田中央クラブの最大の問題点は出席率が低いという点に絞られると思っております。例会に出席し様々のメンバーと食事をしたり会話をしたりすることこそが機会の扉を開くということではないかと考えます。そのために岡田幹事や森田SAA、理事の皆様やメンバーの皆様と協力し有意義で緊張感のある例会の設営・メンバーが参加しやすいようなクラブ運営に努めてまいりたいと思っております。

本来であればこの場に立つ前に地区の様々な研修を受けロータリークラブの会長としての自覚や知識を十分に身に付け会員の皆様へ会長としての挨拶をさせていただくはずだったのですがご承知の通り新型コロナウイルスのためほとんどの研修が例年とは違った形になりかなり不安を抱えたままのスタートとなりました。また本当であれば今頃は私の会長挨拶より開催が直前に迫った日本のメダルが量産されたであろう東京オリンピックの話題で持ちきりであったことは確実であったと考えます。しかしながら、新型コロナウイルスはロータリー活動は言うまでもなく世界の政治経済そして生活様式まで一変させてしまいました。私は、ある意味これをよい機会ととらえ低迷する経済状況下でのロータリー活動、対面しての会話や議論が制限をされる中でのロータリー活動をどのようにしていけばより有意義なものになるかをメンバーの皆様とともに考えていきたいと思っております。

最後になりますが、昨日も東京都では新型コロナウイルス感染者数が100人を超えました。本年度はこの新型コロナウイルス次第で予定していた例会や事業に影響や制約が出る可能性も多々あると思っております。その時々状況に応じて、会員の皆様にはその都度ご連絡、ご報告を差し上げ会員の皆様のご意見を伺いながらクラブの運営に当たっていきたく存じます。ロータリークラブとしてかつて経験したことがなかったような一年になるかもしれませんが会員の皆様のご理解ご協力を改めて申し上げ最初の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

本日の行事

【誕生祝】大谷 克己（1日）



〈発表者〉 会員組織・強化委員会
担当理事 武井 智明



【表彰】

◇ ポール・ハリス・フェロー
岡田 秀一



◇ ポール・ハリス・フェロー
家泉 栄一



【地区委員 委嘱状授与】

◇ 地区補助金委員会委員
松本 徹



幹事報告

幹事 岡田秀一

1. ガバナーノミニー（2022-23 ガバナー候補者）として中野正美さん（太田RC所属）が指名された。
2. 7月のロータリーレート \$1=¥107
3. ガバナー事務所からの各種資料配付
4. 分区内・分区外の各例会変更
5. ガバナー月信・会報の回覧

委員会・部会・地区委員 報告

【ロータリー財団委員会】

- ◇ R財団・ポリオ・米山 寄付者報告
委員長 高橋 嘉一郎



【クラブ管理運営委員会】

- ◇ ニコニコ基金・出席報告
委員長 若狭 大介



クラブアッセンブリー

【2019-2020 年度 決算報告】

- 直前会長 萩原 由大
パスト会長 前原 信之



2020-2021 年度 会長・幹事方針発表】

- 会長 吉岡 努
幹事 岡田 秀一



◇例会場 ダニエルハウス 太田市飯田町895 TEL 0276-47-1222

◇例会日 金曜日 12:30~

◇事務局 〒373-0853 太田市浜町3-6 太田商工会議所会館4階12号室

TEL 0276-48-8231 FAX 0276-48-8232

Eメール ota-chuo@rid2840.jp

会 長 吉岡 努

幹 事 岡田 秀一

クラブ広報委員会

委 員 長 茂木 一博

副委員長 平井 優一